

Comité Chambéry de la SMLH assemblée annuelle 18 11 2022

- Accueil des sociétaires et des personnes présentes
- Souligner la présence du président de la section 73 Bernard Ratel, du président du comité d'Aix les Bains Jean Pierre Laude
- Remercier les responsables du cercle mixte de la gendarmerie pour leur accueil et leur disponibilité
- Remercier Jacques Viout pour la conférence sur la Bégum qu'il va donner à l'issue de l'assemblée annuelle. Saluer Michèle Chappuis présidente des amis du vieux Chambéry

Rapport moral

Fidèle aux valeurs portées par la SMLH et la section 73, le comité de Chambéry dans la mesure de ses possibilités participe au renforcement du lien social et du lien inter générationnel, accompagne les sociétaires les plus fragiles, valorise la formation professionnelle, promeut et transmet les valeurs républicaines, contribue à la promotion et à la visibilité de la légion d'honneur.

Rappeler la devise

***« La légion d'honneur au cœur de la nation
L'entraide et la solidarité au cœur de la SMLH »***

- Rappeler que le comité de Chambéry de la SMLH comprend à ce jour 130 adhérents, dont 116 légionnaires et 14 membres associés.

Il a accueilli depuis la dernière assemblée annuelle de 2021, 6 nouveaux adhérents

Sandrine Afchain,

Jean-François Chauvin,

Michel Tetaz,

Guillaume Chantereau ,

Marie-Ange Bartoli-Crespin

Thierry Gelas-Doré

Bienvenue à eux, ils apporteront au comité leur énergie, leurs compétences et leurs idées.

2 sociétaires ont quitté le comité pour d'autres régions

Andrée Paul Nant

Emmanuel Clavaud.

Nous avons eu la tristesse d'apprendre les décès'

d' Yves Simiand , porte drapeau et trésorier du comité pendant de nombreuses années ,

De Claude Parenteau,

de Claude Gauche ,

de Fernand Belle

et de Philippe Piot qui a été président du comité de 2014 à 2020

Minute de silence observée en leur mémoire.

Nous allons maintenant aborder le Rapport d'activités proprement dit

- Nous avons participé à l'ensemble des cérémonies, commémorations, manifestations patriotiques, et devoirs de mémoire comme nous ne faisons chaque année

- Nous avons participé à tous les bureaux et à l'assemblée annuelle de la section présidés par le général Bernard Ratel
- 3 sociétaires du comité ont participé à l'assemblée générale de la SMLH qui se tenait cette année à Lyon
- Nous avons participé aux activités en faveur du prestige de l'ordre national de la Légion d'honneur et du rayonnement des valeurs de la SMLH qui se sont tenues sur le territoire du comité
 - ❖ Participation à la cérémonie de mise à l'honneur des porte-drapeaux par la préfecture de Savoie, le drapeau de la SMLH étant porté par un des membres de l'association le fil de Marianne. J'en profite pour les remercier pour leur aide, leur fidélité et leur implication.
 - ❖ Participation à la cérémonie d'installation des colonels Allamand et Leblanc de la gendarmerie à la plage des Motets
 - ❖ Un de nos sociétaires a participé à la cérémonie célébrant les 140 ans de présence du 13^{ème} BCA à Chambéry, avec bien sûr présence du drapeau
- Nous avons également organisé des manifestations en faveur de la promotion des valeurs de la SMLH
 - ❖ 3 légionnaires de notre comité Marie-Thérèse Pallud, Hubert Putz, Alber Fachler ont partagé leurs expériences, leurs parcours professionnels et de vie avec des élèves du lycée Sainte Anne de la Motte Servolex Les élèves ont apprécié leurs interventions mettant en relief les valeurs républicaines.
- Je n'oublie pas nos activités en faveur du renforcement des liens entre légionnaires et nos actions de solidarité en faveur des plus fragiles. Je vous rappelle
 - ❖ Notre présence aux funérailles des sociétaires et notre accompagnement des familles quand elles le souhaitent.
 - ❖ Nos Visites, nos appels téléphoniques aux sociétaires fragilisés, en particulier les plus âgés. Nous n'oublions pas notre sociétaire Madame Gasparini âgée de 104 ans passés Je profite de ce moment, vous rappeler qu'il est important que chacun d'entre nous soit attentif aux sociétaires qui éprouvent des difficultés. Certains de nos membres âgés m'ont dit leur regret de ne pouvoir être avec nous aujourd'hui en raison des contraintes liées à leur âge
 - ❖ Nous avons célébré en présence de Monsieur le Maire de la Motte Servolex les 100 ans de Monsieur Pierre Lainé. Avec son épouse Jeanine, il a créé en 1954 RENOUEAU et en 1975 la station des KARELLIS pour que la découverte de la montagne et les sports d'hiver soient accessibles au plus grand Ils ont nommé cette station en référence à un petit épicéa de nos montagnes le Karel. Monsieur Lainé est aussi l'auteur de nombreux ouvrages sur le tourisme Il est aussi l'auteur de recueils de poèmes.
 - ❖ Participation de sociétaires et de membres du fil de Marianne au relais pour la vie organisée par le comité 73 de la Ligue contre le cancer en faveur des malades et de leurs aidants
 - ❖ Nous avons été nombreux à participer et à apprécier la conférence sur les troupes de montagne engagées en 39-40 contre l'armée italienne, visite de l'église de Valloire,

ainsi que celle du fort du Télégraphe organisées par le comité de Maurienne. Merci à eux pour cette journée conviviale et instructive

- Pour terminer ce rapport d'activités, permettez-moi de vous rappeler les actions du comité en faveur de la valorisation de l'enseignement professionnel
 - ❖ Le général Ratel a remis une médaille souvenir à Monsieur Diego Mercier directeur du lycée Sainte Anne de La Motte Servolex. Cette médaille matérialise le soutien du comité de Chambéry à la formation professionnelle et à l'apprentissage que chacun doit considérer comme des voies d'excellence proposées à nos jeunes Cette médaille est aussi le témoin de notre rôle de transmission des valeurs de la citoyenneté aux jeunes.

Rapport financier

Je laisse maintenant la parole au trésorier du comité, Jean Claude Cirioni qui va vous présenter le rapport financier.

Faire voter les 3 rapports (moral, d'activités, financier) et quitus au trésorier

Partie statutaire terminée, donner la parole à Jacques Viout membre de l'association « Les amis du vieux Chambéry ». Sa présidente Michèle Chappuis nous fait l'honneur de sa présence

Monsieur Jacques Viout a bien voulu prendre de son temps pour nous faire un exposé sur

La princesse Andrée Aga Khan ou le destin d'exception d'une chambérienne

Remerciements au conférencier et inviter les présents à petite collation